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 PROCES VERBAL N° 6 – SAISON 2021/2022 
 

Réunion du : 21/02/2022 

Président : CORNEC Sébastien 

Présents : AUGEREAU Jean-Baptiste, BELLARD Jean-Michel, BOURNEL 

Jean-Luc, CHERRUAULT Jean-Paul, COIFFARD Albert, DA COSTA 

Alcides, FOUCHER Philippe, GALLOU David, GASTINEAU Jack, 

GERNIGON Romain, HAMARD Jacques, LANDEAU Geneviève, 

LEROY Pierre, MANCEAU Fabienne, MERLET Xavier, PERROT 

Michel, SALMON Éric, SARRAZIN Fabrice 

Excusés : BARLIER Cyril, FOUCHER Philippe et HAMARD Jacques 

  
Sans remarque, le PV n° 5 (CODIR par mail du 03/01/2022) est approuvé. 

 

1. Visite Laura GEORGES, Secrétaire Générale FFF 

 

Sébastien CORNEC, Valentin PINEAU et Delphine ROBERT présentent le programme élaboré (en 

lien avec le GF des Etoiles Bleues) dans le cadre de la venue de Laura GEORGES en Anjou le 1er et 

2 mars 2022.  

 

2. Démarche RSO (Responsabilité Sociétale des Organisations) 

 

Valentin PINEAU et Eric SALMON présentent les projets en cours sur le plan de la RSO. 

 

3. Outil FAL (Foot Animation Loisir) 

 

Jean-Michel BELLARD et Alexandra CHIRON présentent l’outil sur lequel ils ont été désignés 

référents dans le cadre du District pilote. Des remontées sont faites régulièrement au service 

informatique de la FFF. 

 

4. Manifestations de fin de saison 

 

4.1.  Rassemblement U7  

 

Jean-Michel BELLARD et Sébastien CORNEC évoquent le projet de rassemblement U7 sur un site 

unique. 

Le CODIR valide le projet et demande à la commission de peaufiner cette organisation, de définir 

le site et confirmer la date. 

 

4.2.  Finales des autres catégories 

 

La situation sanitaire a contraint les commissions à bousculer le calendrier des coupes. 

En conséquence, le CODIR prend connaissance et valide les nouveaux aménagements et les dates 

proposés par les commissions respectives. 

 

5. Sécurité et Informatique 

 

Jean-Baptiste AUGEREAU présente les projets en cours :  

 

- Révision de l’ensemble du système, alarme indépendante côté garage 

- Changement des badges d’accès et mise à jour des utilisateurs (mail à venir à destination 

des utilisateurs actuels pour échange)  

 

District de Maine et Loire de Football 

 

COMITE DE DIRECTION 
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Il évoque le cas du photocopieur (fin de contrat). Après concertation, échange et comparaison 

(nouvelle location ou achat) le CODIR valide l’achat d’un photocopieur. 

 

6. Organisation des Ressources humaines 

 

Sébastien CORNEC expose le projet de réorganisation suite au départ en retraite de Christine EVENO. 

Après de nombreuses questions suite au dossier envoyé en amont par le Président, le CODIR passe 

au vote : 

- La proposition d’organisation est adoptée à la majorité (14 pour et 3 abstentions) 

 

7. Travaux District 

 

Michel PERROT présente les premiers axes de réflexion du projet de restructuration des locaux sur 

l’ensemble du bâtiment. Il soumet un échéancier (calendrier, lancement intersaison, exécution etc..)   

Une enveloppe financière sera proposée ultérieurement après étude et réception des projets des 

architectes. 

Dans un 1er temps, le CODIR valide le fait de poursuivre le projet d’aménagement. 

 

8. Divers 

 

8.1 Remises de Label 

 

Suite à la remise collective (19/11/2021), certaines remises (dotations Crédit Agricole) au sein des 

clubs sont programmées :  

- GJ Etoiles Bleues le 02.03.2022 (François LECOQ, Sébastien CORNEC, Michel PERROT), 

- Champigné le 05.03.2022 (Cyril BARLIER) 

- Chemillé Melay le 09.03.2022 (François LECOQ et Xavier MERLET). 

 

8.2 Référent handicap 

 

Le CODIR valide la nomination de Jean Paul CHERRUAULT au titre d’élu référent handicap 

 

8.3 Mouvements des commissions 

 

Le CODIR prend note de la démission de Thierry DEROUET (en charge notamment de la désignation 

des arbitres jeunes) et le remercie pour son investissement au cours de ses nombreuses années 

passées au District. 

 

8.4 Point sur les licences 

 

Le CODIR prend connaissance du point d’étape (au 21/02/2022) transmis par la Ligue. 

Il est enregistré, par rapport à N-2, une baisse totale de 487 licenciés (soit -1,34 %) avec une forte 

baisse parmi les dirigeants. 

 

8.5 RV Clubs 

 

Le Président du District s’est, comme convenu lors du dernier CODIR, entretenu téléphoniquement 

ou par visioconférence avec les présidents des clubs de Cholet FCC et Angers HSA AC. 

Il a également échangé avec le Président du FC Villedieu Renaudière. 

 
Prochaines réunions :  
 Bureau : à définir en fonction des urgences en distanciel 
 Comité de Direction : lundi 14 mars 19h en présentiel 

                                   mardi 5 avril 19h en présentiel 
 
 

 Le Président  La Secrétaire 

M. CORNEC Sébastien Mme LANDEAU Geneviève 

 
 


